



COOPERATIVA NOTARIAL
DE AHORRO Y CREDITO

La solidaridad bien entendida financia a su gremio

CONOAC 2020

Estamos finalizando el 2020, año difícil y seguramente inolvidable para todos. El contexto adverso que lo ha caracterizado tuvo su origen en el quiebre de uno de los bienes más preciados de la Humanidad: la salud. La pandemia de *covid 19*, que se despertó y se diseminó en el corriente año a todo el planeta, lógicamente nos llegó, nos afectó y nos cambió varios hábitos cotidianos arraigados en nuestra sociedad.

La pandemia generó a su vez enormes efectos desfavorables en el ámbito económico, financiero, social, laboral, y hasta familiar. El “*distanciamiento físico sostenido*” (*DFS*) pregonado y necesario para evitar contagios debilitó, congeló y hasta destruyó vínculos sociales que terminaron envueltos en una nube de incertidumbre y desorientación.

Ante tal situación y desde el primer sacudón, **CONOAC** desplegó toda su empatía con las diversas situaciones que fueron planteadas por algunos socios, tendiendo siempre a contemplar aquellos requerimientos que así lo justificaban.

Entonces, a pesar de todas estas adversidades por las que hemos tenido que transitar -personal y colectivamente-, nuestra cooperativa, con sus 31 años de vida, ha sabido hacer frente a esta compleja crisis y ha estado presente para dar una vez más su ayuda, su inmediato auxilio y su firme apoyo a sus socios para satisfacer sus necesidades básicas.

No existe aún certeza sobre el fin de la pandemia. Pero sí tenemos certeza de que esta experiencia inédita la hemos sobrellevado sin tropiezos durante el 2020, y también de que seguiremos prestando nuestro sólido respaldo financiero a nuestros socios en el año que comienza.

Con mucha fé y esperanza, feliz 2021!

CONOAC